

Comunicado de Prensa

Novedad: Leica SL3 Reporter

Variante de diseño robusto de la cámara sin espejo de sistema full frame de Leica para las exigencias fotográficas más altas

Wetzlar, a 6 de noviembre de 2025. Leica Camera AG presenta la cámara Leica SL3 Reporter, un nuevo miembro de su serie de diseño Reporter. Esta versión especialmente robusta de Leica SL3 forma parte de una larga tradición de cámaras Leica de diseño especial. Equipada con características específicas para las duras condiciones de la fotografía periodística y de reportajes, Leica SL3 Reporter permite la máxima precisión incluso en las condiciones de captura más adversas. La máxima funcionalidad y fiabilidad se combinan con un diseño de cámara único, discreto y llamativo a la vez.

Leica SL3 Reporter cuenta con un acabado verde oscuro especialmente resistente a los arañazos y un revestimiento de tejido de aramida, que proporcionan una protección adicional a la resistente carcasa de la cámara contra la abrasión y las influencias medioambientales. Además, el armazón especial con su textura única también ofrece un agarre significativamente mejorado. Para una sujeción aún mayor al fotografiar y grabar. Con el uso, el armazón desarrolla una pátina individual que refleja las huellas de tu andadura fotográfica y el carácter de una auténtica cámara de reportaje. La combinación del lacado verde oscuro con los botones negros y la ausencia del logotipo rojo de Leica completan el diseño inconfundible y subrayan la pretensión de la SL3 Reporter de ser la herramienta ideal para entornos de trabajo difíciles.

En cuanto a sus características técnicas, la variante de diseño se corresponde con el modelo de serie de Leica SL3, que combina tecnología de vanguardia con una calidad de imagen excepcional de hasta 60 megapíxeles, un autoenfoque preciso, los mejores materiales y la calidad de fabricación «Made in Germany». Robusta y fiable, domina todos los retos de la fotografía y la videografía y establece nuevos estándares en cuanto a facilidad de uso. La rápida conexión a la aplicación Leica FOTOS permite un flujo de trabajo profesional rápido y sencillo.

Leica SL3 Reporter ya está disponible en Leica Stores de todo el mundo, en la tienda online de Leica y en tiendas especializadas a un precio de 7 200 euros, IVA incluido.



Acerca de Leica Camera

Leica Camera AG es un fabricante internacional de gama alta de cámaras, objetivos y productos de óptica deportiva con más de 150 años de historia. Como parte de su estrategia de crecimiento, la empresa ha ampliado su negocio con la incorporación de Mobile Imaging (smartphones) y la fabricación de lentes para gafas y relojes de alta calidad, y está representada en el segmento del cine en casa con sus propios proyectores.

Leica Camera AG, con sede en Wetzlar (Alemania) y un segundo centro de producción en Vila Nova de Famalicão (Portugal), cuenta con una red mundial de distribuidores propios formada por más de 120 Leica Stores.

La marca Leica es sinónimo de calidad excelente, artesanía alemana y diseño industrial, combinados con tecnologías innovadoras. Un componente fundamental de la cultura de la marca es la promoción de la cultura de la fotografía, con unos 30 establecimientos Leica Gallery y Leica Akademie en todo el mundo, además de conceder premios internacionales como el «Leica Hall of Fame Award» y el «Leica Oskar Barnack Award» (LOBA).

Para más información:

Leica Camera Iberia Pablo Gómez Jul Marketing Manager Spain & Portugal Teléfono +34 602 712 405 pablo.gomez@leica-camera.com